
FIAS                                                                 
ILFE                                                                 
In apertura di seduta il Presidente fornisce ai presenti  notizie    
sui recenti contatti intercorsi con l'Ilfe e la Fias, svoltisi al    
fine di procedere alla verifica dello stato di avanzamento  della    
istituzione di un  comune  centro  di  commercializzazione.  Sono    
state confermate, prosegue il Presidente, le posizioni gi… assun-    
te dagli imprenditori ed in precedenza comunicate a  questo  Con-    
siglio. Da parte della Sviluppumbria Š stato  di  nuovo  sottoli-    
neato che un proprio intervento finanziario isolato  Š  da  rite-    
nersi comunque inadeguato e non risolutivo e, pertanto,  inattua-    
bile. Il Consiglio prende atto.                                      
SVILUPPUMBRIA                                                        
Il Presidente, richiamati i precedenti in merito, informa i  pre-    
senti che il documento concernente "Linee e criteri  fondamentali    
per la riforma della Sviluppumbria" Š stato licenziato  dal  Con-    
siglio Regionale. Tali linee, gi…  parzialmente  poste  in  atto,    
verranno calate nella realt… operativa  della  Societ…  e  questo    
Consiglio verr… chiamato  entro  breve  ad  approfondire  i  vari    
aspetti dell'argomento. Il Consiglio prende atto.                    
CONSIGLIO SVILUPPUMBRIA                                              
Il Direttore, Consigliere Agostini,  su  invito  del  Presidente,    
invita i presenti a  valutare  l'opportunit…  di  procedere  alla    
stipula di una polizza di  "assicurazione  Responsabilit…  Civile    
degli Amministratori di Societ…" con lo  scopo  di  fornire  ade-    
guata copertura assicurativa agli Amministratori ed  ai  Sindaci,    
proteggendoli dalle conseguenze pecuniarie alle quali  sono  per-    
sonalmente esposti nel caso di errori od omissioni  dagli  stessi    
commesse nell'esercizio delle loro funzioni. Si apre  la  discus-    
sione al termine della quale il Consiglio, valutata positivamente    
la proposta, conferisce a Presidente e Direttore, per  quanto  di    
competenza, il mandato di approfondire la  materia  e  riproporla    
al Consiglio che deliberer… in merito.                               
CENTRO TECNICO PROMOZIONALE MODA                                     
Il Presidente d… lettura del budget 1988-89-90 del  Centro  Moda,    
trasmesso alla Sviluppumbria con nota del 29.10.87. Prosegue  fa-    
cendo presente che si Š  provveduto  al  versamento  delle  quote    
capitale e che prima di procedere al  versamento  del  contributo    
ordinario occorrer… approfondire l'esame del budget illustrato in    
precedenza, prendendone in  considerazione  il  contenuto  con  i    
responsabili del Centro. In attesa di ci• potrebbe  essere  presa    
in considerazione l'opportunit… di erogare a  favore  del  Centro    
Moda una anticipazione a valere sul contributo  ordinario  previ-    
sto. Si apre un'ampia discussione al termine della quale il  Con-    
siglio, ritenuta valida la proposta del  Presidente,  sentito  il    
parere favorevole del Direttore,all'unanimit…                        
                            DELIBERA                                 
- di consentire l'erogazione dell'importo di L. 50.000.000 a  fa-    
vore del Centro Promozionale Consorzio Moda Umbria Soc.  Coop.  a    
r.l.. di Corciano (Perugia), a titolo di anticipazione  a  valere    
sull'attribuendo contributo ordinario;                               
- di conferire a  Presidente e Direttore, per quanto di competen-    
za, il mandato di  stabilire i tempi di erogazione dell'anticipa-    
zione suddetta, con promessa di rato e valido.                       
CENTRO TECNICO PROMOZIONALE MECCANICA                                
In chiusura di seduta viene distribuita  ai  presenti  copia  del    
budget 1987/88 relativo al  Centro  Tecnico   Promozionale  della    
Meccanica di Terni.                                                  


